

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Kesimpulan hasil peneliti “Kualitas Penggunaan Sistem Informasi Akuntansi” studi kasus pada UMKM di Desa Megu Gede sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan secara parsial kualitas penggunaan sistem informasi akuntansi terhadap kinerja UMKM pada UMKM di Desa Megu Gede. Hal ini dibuktikan dengan besarnya nilai yang berpengaruh positif terhadap kinerja UMKM. Dapat diketahui untuk nilai variabel kualitas penggunaan sistem informasi akuntansi diketahui bahwa nilai signifikan  $< 0,05$  yaitu  $(0,000 < 0,05)$  sedangkan untuk nilai  $T_{hitung} > T_{tabel}$   $(4,329 > 1,670)$  maka dapat disimpulkan  $H_0$  diterima dan  $H_0$  ditolak yang artinya variabel kualitas penggunaan sistem informasi akuntansi secara parsial berpengaruh terhadap kinerja UMKM.
2. Terdapat pengaruh positif dan signifikan secara parsial budaya kerja terhadap kinerja UMKM pada UMKM di Desa Megu Gede. Hal ini membuktikan bahwa variabel budaya kerja diketahui bahwa nilai signifikan  $< 0,05$  yaitu  $(0,02 < 0,05)$  sedangkan untuk  $T_{hitung} > T_{tabel}$   $(2,349 > 1,670)$  maka dapat disimpulkan bahwa  $H_{a2}$  diterima dan  $H_0$  ditolak yang artinya variabel budaya kerja secara parsial berpengaruh terhadap kinerja UMKM.
3. Terdapat pengaruh dan positif signifikan secara silmutan kualitas penggunaan sistem informasi akuntansi dan budaya kerja terhadap kinerja UMKM Hal ini membuktikan bahwa nilai signifikan yaitu Hal ini dibuktikan bahwa nilai signifikan yaitu  $0,000 < 0,05$  dan  $0,05 < 0,022$ , nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$   $(4,329 > 1,670)$  dan  $F_{hitung} > F_{tabel}$   $(2,349 > 1,670)$  yang berarti  $H_{a3}$  diterima dan variabel independen kualitas penggunaan sistem informasi akuntansi secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel dependen kinerja UMKM. Hasil Pengujian koefisien determinasi menunjukkan bahwa nilai pada Adjust R Square yaitu sebesar 0,652 atau  $0,652 \times 100\% = 37,5\%$  jadi dapat

dikatakan bahwa 37,5%. Jadi dapat dikatakan bahwa 37,5% kinerja UMKM dipengaruhi oleh kualitas penggunaan sistem informasi akuntansi dan budaya kerja.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Pemerintah**

Bagi Pemerintah Diharapkan bagi pemerintah untuk memberikan informasi informasi kepada pelaku UMKM terkait penggunaan teknologi agar pelaku UMKM mau menggunakan SIA dalam mengelola usahanya dan membuat pelatihan untuk pelaku UMKM agar tidak ada lagi kekurangan pemahaman dan kemampuan untuk menggunakan teknologi dalam kegiatan usaha pada UMKM.

### **2. Bagi peneliti Selanjutnya Untuk peneliti selanjutnya diharapkan agar membuat penelitian dengan maksud mengembangkan penelitian ini dengan menambah variabel lain yaitu tentang kinerja, dan aspek yang diteliti tentang faktor pribadi yang di fokuskan pada komitmen, keterampilan, kompetensi dan motivasi dalam bekerja, aspek yang diteliti tentang faktor kepemimpinan yang di fokuskan pada membimbing, mengarahkan, dan menginspirasi bawahan. aspek yang diteliti tentang faktor tim yang difokuskan pada bekerja, faktor sistem karyawan, teknologi, atau mesin, informasi dan sumber daya organisasi berproses untuk menghasilkan produk atau layanan. Aspek yang diteliti tentang faktor situasi yang di fokuskan pada keadaan yang mendukung karyawan untuk dapat menjalankan pekerjaannya dengan benar.**

### **3. Bagi Dosen IAIN Bagi dosen IAIN Syekh Nurjati Cirebon diharapkan untuk lebih mengawal dan menghimbau mahasiswa dalam rangka mengimplementasikan teori yang sudah mereka dapatkan di kelas untuk di praktikan secara langsung di kehidupan.**